



Zug, 20. September 2010, 17:40 Uhr

195 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Betrunkener Autofahrer fährt in Motorradfahrerin

Am Montag (20. September 2010) ist es auf der Oberdorfstrasse in Baar zu einer Kollision zwischen einem Auto und einem Motorrad gekommen. Zur Kollision kam es, als ein 60-jähriger Automobilist kurz vor 14:45 Uhr links abbiegen wollte und dabei eine entgegenkommende 25-jährige Töfffahrerin übersah.

Die Zweiradfahrerin verletzte sich leicht und wurde durch den Rettungsdienst Zug betreut.

Ein durchgeführter Atemalkoholtest beim Unfallverursacher ergab einen Wert von knapp über einem Promille. Im Spital musste der Mann eine Blutprobe abgeben. Der Führerausweis wurde ihm abgenommen; er wird sich vor der Staatsanwaltschaft Zug verantworten müssen.

An den Fahrzeugen entstand ein Sachschaden von insgesamt rund 10'000 Franken.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.